
 

平成 27年度 第２回 安佐北区医師会理事会会議録 
 

開催日時 平成 27年５月 25日（月） 19:15～ 

開催場所 安佐医師会館 

出 席 者 吉田 良順 会長、増岡 俊治 副会長、橋本 成史 理事 

新谷 貫之 理事、窪  弘之 理事、加藤  誓 理事 

井口 雅之 理事、小森 玲子 理事、山下 拓史 理事 

           （事務局）市本一正、田中伸治、柏原志保 

 

 

次    第 
 

開会挨拶  吉田 良順 安佐北区医師会会長 

 

 

報告事項  

 

１ 安佐南区・安佐北区地域保健対策協議会合同理事小委員会 ＜資料１＞  

    開催日時：平成 27年 5月 13日（水）  

    開催場所：安佐医師会館 

＜協議事項＞ 

（１）役員の交替等について 

（２）平成 27年度 安佐北区地域保健対策協議会事業予定について 

（３）平成 27年度広島市在宅医療・介護連携推進委託業務について 
（４）安佐地区地域ケアフォーラムについて 

 

標記について吉田会長より報告が行われた。平成 27 年度広島市在宅医療・介護連

携推進委託業務について、安佐地区地域ケアフォーラムの費用負担について協議が行

われた旨説明がされた。 

 

 

 ２ 平成 27年度 第１回安佐北区常設子育て交流広場運営協議会 ＜資料２＞ 

 

 

 協議事項 

１ 平成 27年度広島市在宅医療・介護連携推進業務について＜資料３＞ 

 

 （１）「広島市安佐北区在宅医療・介護連携推進委員会」委員の推薦者を決定する 

   「広島市安佐南区在宅医療・介護連携推進委員会」委員の推薦について３名の就任依

頼があり、協議の結果、安佐北区医師会から吉田良順会長、増岡 俊治副会長、加藤  誓

理事（地対協担当理事）を推薦することとなった。 

 

 

 （２）事業内容の検討 

   広島市に提出している平成 27年度積算資料に以下の項目を追加することとなった。 

   ２地域資源マップの作成の箇所に、安佐地区訪問看護ステーションガイドの発行経費

50,000 円を計上するよう提案があった。広島市から委託を受けた、在宅医療・介護連携

推進事業の予算に入れることとなった。 

    また、現在広島市に提出している平成 27年度積算資料の使用状況が分かりにくいため 



次回の理事会までに、安佐医師会事務局ですでに使ったお金等わかりやすく表にするよう 

指示があった。 

地域資源マップの作成については単年度予算ではあるが、今後３年間継続見込みのため

井口理事よりファブリックアーツに様々なパターンの見積を依頼し、次回の理事会で検討

することとなった。 

小規模講演会講師謝礼の２回を３回にするよう提案があった。 

       

 

 ２ 安佐地区訪問看護ステーションガイドについて ＜資料４＞ 

 

安佐北区の関係各所への配布予定数が 200 冊、安佐南区が 300 冊で計 500 冊で、これ

に係る費用を安佐北区地対協と安佐南区地対協で折半し、広島市の委託事業の予算（医療

機関・介護サービス事業所情報の収集整理・活用促進）から支出する予定であることが説

明された。 

 

 

 ３ 在宅医療に関するアンケート調査の印刷費用について＜資料５＞ 

     

    小森理事が安佐規約医療機関における在宅医療実態アンケート調査報告を作成してい

る。 

    印刷費を、安佐医師会から支出するか、安佐北区医師会支出するか協議した結果、安

佐北区医師会より支出することとなった。（予算 10,000円） 

 

 

 ４ 安佐医師会災害医療救護計画について＜資料６＞ 

    

    安佐南区医師会で検討したものを安佐北区医師会でも再度検討した。 

   様々な意見が出て、今後、実際に運用できるよう更なる見直しが必要との結論に達した。 

  

 

 ５ その他 

 

    橋本理事より毎年安佐北区の地域包括支援センターで行っている「多職種協働のネッ

トワーク会議」に安佐北区医師会も協力することとし、チラシに安佐北区医師会の名前

を入れることで了承された。 

 

 

６ 次回理事会開催日 

    平成 27年６月 22日（月） 19：15～ 

 

閉会挨拶  増岡 俊治 安佐北区医師会副会長 

 


